

für Gesundheit, Sicherheit und Umweltschutz (HSE)

Als zertifizierter Transportnetzbetreiber ist die GASCADE Gastransport GmbH im leitungsgebundenen Transport von Erdgas und Wasserstoff deutschlandweit aktiv.

Wir verbinden dabei wirtschaftlichen Erfolg mit einem hohen Verantwortungsbewusstsein für die Bereiche Gesundheit, Sicherheit und Umweltschutz (Health, Safety and Environment Protection = HSE).

Die Geschäftsführung sowie alle Mitarbeitenden der GASCADE Gastransport GmbH verpflichten sich daher, unter Berücksichtigung des eingesetzten HSE-Managementsystems, auf folgende Grundsätze:

- Wir sorgen für einen sicheren und gesundheitsschonenden Arbeitsplatz und schaffen ein Umfeld, welches zur Übernahme persönlicher Verantwortung auch im Bereich HSE motiviert und stellen die notwendigen Mittel zur Verfügung
- Wir erwarten von jedem Beschäftigten und Kontraktor, dass er sich durch überlegtes und engagiertes Handeln aktiv an der Umsetzung dieser Leitlinie beteiligt. Jeder Einzelne ist für sich und in seinem Arbeitsumfeld dafür verantwortlich, die HSE-Anforderungen der GASCADE Gastransport GmbH einzuhalten.
- Wir setzen unsere Erkenntnisse aus Gefährdungsbeurteilungen, Audits, Ereignisanalysen, betrieblichem Vorschlagswesen und energetischer Bewertung zur nachhaltigen und fortlaufenden Verbesserung unserer HSE-Leistung ein. Effiziente HSE-Lösungen werden dabei angestrebt.
- Wir gestalten unsere Aktivitäten so, dass wir der gesellschaftlichen Verantwortung gegenüber unseren interessierten Parteien wie z. B. Beschäftigten, Kontraktoren, Behörden, Nachbarn und der Öffentlichkeit nachkommen.
- Wir nehmen unsere Verantwortung für den Schutz der Umwelt ernst, setzen uns aktiv für den Klimaschutz sowie die Vermeidung von Umweltbelastungen ein, gehen sorgsam mit natürlichen Ressourcen um und verfolgen dabei konsequent unsere Umwelt- und Energieziele. Dafür stellen wir die notwendigen Mittel zur Verfügung.
- Wir verbessern stetig unser Umweltmanagementsystem, welches im Einklang mit sozial-ökonomischen Aspekten steht und steigern damit fortlaufend unsere Umweltleistung.
- Wir verbessern fortlaufend unser Energiemanagementsystem und unsere energiebezogene Leistung. Den Aspekt der Energieeffizienz berücksichtigen wir bereits bei der Planung und Beschaffung von energierelevanten Produkten und Dienstleistungen.
- Wir stellen bei unseren Aktivitäten die Einhaltung der bindenden Verpflichtungen sicher.

Bei allen unseren Aktivitäten gilt:

Nichts ist so dringend oder wichtig, dass die HSE-Grundsätze außer Acht gelassen werden dürfen.

Kassel, im August 2025